

Samstag, 12. März 2022

Kanzlei Hasch stockt Zahl der Partner auf



Die acht Partner der Kanzlei: F. Pum, C. Hafner, B. Steindl, F. Guggenberger, A. Hasch, J. Wolfgruber, M. Hofmaninger, R. Kollros (v.l.)

Bild: Asamoah

Fünf neue Gesellschafter aus den eigenen Reihen – auch ein neuer Außenauftritt ist geplant.

Aus drei mach acht: Die auf Wirtschaftsrecht spezialisierte Linzer Kanzlei Hasch&Partner hat mit Anfang Februar fünf neue Partner aus den eigenen Reihen ernannt: Florian Pum, Christian Hafner, Johannes Wolfgruber, Maximilian Hofmaninger und Reinhard Kollros. Mit Bernhard Steindl, Alexander Hasch und Franz Guggenberger hat die Kanzlei nun acht Partner.

"Das Alter unserer Klienten verändert sich und dazu muss auch das Team passen", sagt Alexander Hasch. Fünf der Partner seien im Alter zwischen 30 und 40. Die Kanzlei verzeichne

ein solides Wachstum: Es brauche daher zusätzliche Kapazitäten. "Jeder der Partner hat bestimmte Schwerpunkte", sagt Pum – so werde auch das Spektrum verbreitert.

Zusätzlich zum Linzer Standort wird eine Niederlassung in Wien betrieben. 30 Juristen und juristische Mitarbeiter sind tätig. Auch ein neuer Außenauftritt ist geplant. Die Schwerpunkte der Kanzlei sind Gesellschaftsrecht, Umgründungen, Immobilienrecht und Transaktionen im Unternehmensbereich.